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INDICAÇÃO Nº  /2023 

Vereador: Antônio Carlos Helvécio 
 
 
 

Exmo. Sr. Presidente,  

Nobres Edis, 

 
 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no Regimento 

Interno desta Casa de Leis, INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Antônio Rocha 

Sales , que empreenda esforços junto à Secretaria Responsável, para que viabilize 

estudos e elaboração de projeto, para que efetue a pintura dos quebra-molas e faixa 

de pedestre na Avenida Rafael Vale Reis iniciando no parque de exposições Dr. 

Ayrton de Moreno até o Hospital Evangélico Litoral Sul , neste Município. 

 

 
Sala das Sessões, “João Batista Ferreira de Souza”, 06 de Fevereiro  de 2023. 

 
 
 

                                               Antônio Carlos Helvécio 

                                               Vereador – Republicano 
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Justificativa  

 
 
   A presente propositura é de grandes anseios dos munícipes que ali residem, pois, 
alguns dos quebra-molas e faixa de pedetres , em maioria já não existe, impedindo, 
principalmente no período noturno, a visualização da lombada, podendo ocasionar 
acidentes envolvendo motorista, motociclista e pedestres, portanto para o bem-estar e 
segurança da população que fazem uso dessas vias principalmente em período noturno 
a sinalização se faz necessária. E as faixas de pedres são necessarias para a fim de 
possibilitar a visibilidade dos redutores e faixas de pedestres, bem como para que os 
motoristas não sejam surpreendidos pela falta de sinalição.    
     
 
   Logo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, cujo intuito é 
amenizar as dificuldades da comunidade ao mesmo tempo que fomentará a economia  
da localidade, e, de mesmo modo, solicito aos nobres Edis apoio a presente Indicação. 
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